
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 13 de fevereiro de 2009. 2 
Aos treze dias do mês de fevereiro do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 
sob a presidência da Conselheira Eneida Desiree Salgado. Presentes os Conselheiros Titulares Luiz 5 
Carlos Baeta Vieira, Nelson Luís da Costa Dias, Graciela Inês Bolzon de Muñiz e Ângelo Ricardo 6 
de Andrade Menegatti, também o Senhor Coordenador de Cursos de Pós-Graduação “stricto sensu” 7 
Professor Edílson Sérgio Silveira. Foram justificadas ausências das conselheiras Ana Maria 8 
Muratori e Maria Augusta Bolsanello. Havendo quorum, a Senhora Presidente declarou aberta a 9 
sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada em 16 de dezembro de 2008, a 10 
qual foi aprovada por unanimidade. Informes: De acordo com o Regimento do CEPE, a Senhora 11 
Presidente procedeu a eleição para Presidente e Vice-Presidente da 1ª Câmara na primeira sessão do 12 
ano. Por unanimidade de votos foi reeleita a Conselheira Eneida Desiree Salgado para Presidente e 13 
eleito o Conselheiro Nelson Luís da Costa Dias para Vice-Presidente. A seguir passou-se à Ordem 14 
do dia: 01) Processo nº 041057/2008-56 – Dispensa de disciplina SIN724 – Banco de Dados. O 15 
conselheiro relator Nelson Luís da Costa Dias acompanhou o parecer original. Em votação a câmara 16 
aprovou por unanimidade de votos. 02) Processos nºs 058037/2008-14 e 058038/2008-69– 17 
Afastamento do País – Olga Regina Pereira Bellon e Luciano Silva. A conselheira relatora 18 
Eneida Desiree Salgado exarou parecer favorável aos pedidos, posto em votação os mesmos foram 19 
aprovados por unanimidade de votos. 03) Processo nº 056373/2008-22 – Afastamento do País – 20 
Suely Ruiz Giolo. Conselheira relatora Maria Augusta Bolsanello. O parecer foi lido pela 21 
conselheira Eneida Desiree Salgado, com conclusão favorável e aprovado por unanimidade pelos 22 
presentes. 04) Processo nº 026986/2008-35 – Revalidação de diploma – Arnaldo Ricardo da 23 
Silva Amorim. Conselheira relatora Graciela Inêz Bolzon de Muñiz exarou parecer favorável à 24 
revalidação, em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 05) 055072/2008-81 – 25 

Integração do Professor Flávio Zanette no programa de Professor Sênior – Coordenação do 26 
Curso de Pós-Graduação em Agronomia. Conselheiro relator Nelson Luís da Costa Dias exarou 27 
parecer favorável, em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. Encerrada a pauta 28 
e nada mais havendo a tratar a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 29 
sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, Secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 30 


